

Bitar propone: "Es el momento de que Lagos se independice del PS y PPD"

El presidente del PPD, Sergio Bitar, propuso que el líder del llamado sector progresista, Ricardo Lagos, debiera asumir "un carácter independiente del PS y PPD" antes de entrar en su candidatura presidencial.

"Sería buena señal" para sectores independientes

"Todas las figuras nacen de una corriente; se constituyen como figuras de un espacio mayor que —en este caso— es la Concertación; y más tarde, pasan a ser líderes nacionales colocándose más allá de los partidos. Creo que La-

gos está en esta tercera fase", explicó al fundamentar su propuesta.

A juicio de Bitar, hay sectores del país que —sin tener una militancia en los partidos de izquierda— se sienten muy identificados con el ministro, de manera que podría ser una "buena señal para ellos que en un momento Lagos sea visto como una presidenciable de toda la Concertación y más allá de ella".

—¿Cree que lo entenderían sus partidos?

—Al menos en el PPD sí. Nosotros no nos pretendemos apropiar de su figura y creo que deberíamos actuar con

generosidad.

—La independencia de Lagos no sería una estrategia para poder persuadir a la DC de aceptar una candidatura del ministro?

—Nosotros haremos todo lo que esté a nuestro alcance para que Ricardo sea el candidato presidencial de la Concertación. Y estoy seguro que podemos superar la resistencia de la DC en ese sentido.

El presidente del PS, Camilo Escalona, discrepó con la idea de Bitar al señalar que "Lagos es lo que es".

Escalona no es partidario de "alteraciones"

"Su liderazgo tiene su origen en el PS y PPD y se proyecta al conjunto de la Concertación, de modo que no existe razón alguna para pensar introducir alteraciones", sostuvo.

A juicio de Escalona, no existe en la Concertación "otro liderazgo que esté en condiciones de representar la voluntad de cambio cada vez más fuerte en el país con la capacidad de gobierno que articule la necesaria estabilidad nacional".

Reunión clave sostuvieron hoy dirigentes de RN

Una importante reunión para decidir el futuro de la conducción de RN sostienen hasta el cierre de esta edición altos dirigentes de ese partido en la casa del presidente del Senado Sergio Romero. Al encuentro asistieron el diputado y vicepresidente de Renovación Nacional Alberto Cardemil, el senador Francisco Prat, el secretario general Juan Peribonio, el vicepresidente Roberto Palumbo, el senador Sebastián Piñera y el presidente de RN, Alberto Espina.

Según trascendidos, las alternativas que se barajan para renovar la mesa directiva de RN en marzo próximo son dos. Por una parte se propone conformar una mesa de consenso en la que podría haber uno o más miembros de

la actual directiva y por otra, hay quienes sostienen que se debiera consultar a las bases para llamar a elecciones anticipadas. Entre los nombres que circulan para presidir la directiva están los de Sebastián Piñera, Roberto Osandón y Sergio Romero, aunque no se descarta que Espina prosiga en el cargo.

Consejeros protestan

En tanto, algunos consejeros generales de Renovación Nacional manifestaron que cualquier cambio en la directiva u otras medidas que se tomen sobre el futuro del partido debe consultarse antes con los dirigentes de base del partido. Ninguna solución tra-



Cardemil, Rivadeneira y Espina llegan a la casa del senador Romero.

Fotos Cristián Larraín

mada entre cuatro paredes y de espaldas a los que constituyeron el nervio central de nuestra colectividad, tiene viabilidad alguna, dijeron.

Firman la declaración María Eugenia Amunátegui, Bárbara Zurita, Pedro Ogrodnik, Cristián Nieto y Salustio Prieto.

Próximo miércoles Consejo de gabinete analizará agenda de gobierno 1998

● Gobierno envió carta de felicitación a monseñor Medina, por su designación como cardenal.

Un consejo de gabinete para realizar la "primera discusión sobre la agenda del gobierno para 1998", convocó para el próximo miércoles a las diez de la mañana el Presidente Eduardo Frei. Así lo informó esta mañana en La Moneda el Secretario General de Gobierno subrogante, Claudio Huepe.

"El Presidente se ha reunido con los diversos ministros y éstos le han expresado sus prioridades, por lo que en el Consejo se efectuará una reunión en conjunto para realizar un debate y un análisis de la agenda, para posteriormente dar una versión oficial", afirmó. Consultado sobre el retraso en la ex-

posición de la agenda en comparación a 1997, Huepe aclaró que "no existe una fecha rígida, y esto depende de las circunstancias políticas de cada año".

Al preguntarle sobre las propuestas de la Concertación en el ámbito social, dijo que "éste será uno de los elementos que el gobierno va a considerar".

Consultado Huepe sobre la molestia del obispo Medina por no haber recibido un saludo del gobierno tras haber sido nombrado cardenal, Huepe expresó que eso es "desinformación de la prensa" porque ayer el Presidente Frei le envió una carta de felicitación, junto a una misiva al Papa Juan Pablo Segundo en que le agradecía "en nombre de Chile y de él", por haber considerado a monseñor Medina en ese nombramiento.

Nuevo Jefe de Comunicaciones del Ejército en La Segunda

Próximo a asumir su nuevo cargo de Jefe del Departamento Comunicacional del Ejército, el Coronel Alfredo Ewing visitó esta mañana el diario La Segunda. Sigue en sus funciones al Coronel Juan Miguel Fuente Alba, nuevo director de la Escuela de Suboficiales.

De larga tradición militar —antes que él lo fueron su padre, su tío y su abuelo, y su hijo ya está en segundo año de la Escuela—, el Coronel Ewing cuenta con un brillante escalar por el Ejército. Profesor de Academia en Historia Militar, Estrategia e Inteligencia, viene del Regimiento Tacna y antes fue Subdirector de la Aca-



demia de Guerra, adonde llegó luego de varios cursos de postgrado en España. Durante el gobierno militar, perteneció al staff del general Ballerino en el Comité Asesor y en la Presidencia de la República.

Los Coronel Alfredo Ewing y Juan Miguel Fuente Alba fueron recibidos por Marta Sánchez y Pilar Vergara, editoras de La Segunda.